
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BAHIA 

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA DE PAULO AFONSO 

- BAHIA 

Requerimento j .14- 	/2018 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma 

regimental, REQUER a Vossa Excelência seja o presente encaminhado ao 

Prefeito Municipal Luiz Barbosa de Deus, solicitando providenciar, junto à 

Secretaria Municipal competente, a construção de um parquinho infantil 

para o Parque Belvedere, dispondo de escorregador, balanços e gangorras 

para promover o lazer das crianças e atender a solicitação da população. 

Sala das Sessões, 26 de Novembro 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BANIA 

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA DE PAULO AFONSO 

— BAHIA 

Requerimento 	/ 2018 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma 

regimental, REQUER a Vossa Excelência seja o presente encaminhado ao 

Prefeito Municipal Luiz Barbosa de Deus, solicitando providenciar, junto à 

Secretaria Municipal competente, a adaptação do Parque Belvedere para 

receber de maneira acessível as pessoas com deficiência física, 

promovendo a acessibilidade e inclusão dos mesmos. 

Solicito: 

Passarelas e rampas de acesso 

Corrimão 

Vagas de estacionamento prioritário 

Banheiros adaptados 

Sinalização adequada 

Sala das Sessões, 26 de Novembro 2018 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

ESTADO DA BAHIA 

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA DE PAULO AFONSO 

- BAHIA 

Requerimento 	-k -3  2018 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário na forma 

regimental, REQUER a Vossa Excelência seja o presente encaminhado ao 

Prefeito Municipal Luiz Barbosa de Deus, solicitando providenciar, junto à 

Secretaria Municipal competente, o reparo e manutenção da passarela de 

madeira localizada no entorno do lago do chafariz do Parque Belvedere, 

uma vez que a mesma encontra-se deteriorada e cheia de rachaduras. 

Esse requerimento se faz necessário no intuito de prevenir acidentes e dar 

segurança a população que transita por ali. 

Sala das Sessões, 26 de Novembro 2018 
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